
Benennung von Hybriden

Beitrag von „RÜGENKAKTUS“ vom 6. Januar 2010, 21:11

Hallo Erich,

sicherlich kann ich gern mit Herrn Kellner darüber reden. Da Du aber schon einen Antrag 
stellen willst (Datenbank) , solltest Du auch dieses Thema gleich ansprechen. Dann brauche ich 
die kostbare Zeit unseres Vorstandes nicht zum zweiten Mal strapazieren :). Gib mir bitte über 
PN eine Antwort.

1https://www.hybridenforum.de/fw5/forum/index.php?thread/76-benennung-von-hybriden/&postID=1049#post1049
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